



学校給食に使用する食材については、毎日放射性物質の検査をしています。

ふたば未来学園生徒数 合計 636人  
中学校 178人 高等学校 458人

園児・児童・生徒数 合計 331人  
こども園 92人 小学校 124人  
中学校 115人 (うち児童館 59人)

R7.9.1現在

広野こども園ひろばーく ☎0240-27-2345  
広野小学校 ☎0240-27-2332  
広野中学校 ☎0240-27-3224  
ふたば未来学園 ☎0240-23-6825  
広野町児童館 ☎0240-27-3288  
広野町教育委員会事務局 ☎0240-27-4166



## ふたば未来学園

### 進路ガイダンス・仙台方面系列別学校見学会



↑自分の進路について真剣に考える生徒たち

ふたば未来学園高等学校では、高校3年次の進学・就職に向けた動きも大変活発な中、9月12日(金)には、高校1年次は進路ガイダンスがあり、大学、短大、専門学校の教員の方々を招き、とても貴重なお話を伺いました。また、高校2年次は、仙台方面へ、東北大学、宮城教育大学、仙台大学、各種専門学校の見学に行きました。それぞれの生徒の2年後、1年後の進路実現のため、大きな刺激をもらい、これからの勉学に活かせる経験となりました。

## Caféふっ

からのお知らせ

**営業時間について**  
一般のお客さまがご利用いただけるのは、原則月・水・金となっております。学校行事などにより営業曜日や時間が不規則となる場合がございます。

詳細はふたば未来学園のホームページをご覧ください。

<https://futabamiraigakuen-h.fcs.ed.jp>

**生徒が運営しているカフェです。どうぞお気軽にお越しください!**

## JFAアカデミー福島

### 夏休みのOutdoor Training Program



↑夏休みに野外活動を行ったアカデミーの生徒たち

**西村 夢飛 (20期生/中1)**

僕がOutdoor Training Programで学んだことは2つあります。1つ目は全員で協力するという事です。みんなで協力して助け合ったときにミッションを達成できたからです。僕が気づいていないところを仲間が声を掛けてくれたおかげで、乗り切ることができた場面もありました。僕もチームメイトに声を掛け、気をつけなといけないうことや励ます言葉を送ってサポートしました。2つ目は一人ひとりが考えて行動しないと課題を達成することができないと思ったことです。この野外活動を通して学んだことは、サッカーや日常生活でも必要なことだと思ったので良い経験ができました。

## げんキッズのご案内

「げんキッズ」は、就学前のお子さんを対象に、テーマ遊びや保護者同士で情報交換をする場で、保育士などによる育児相談なども行っています。

今月は第2、4水曜日の午前10時30分～午前11時30分です。皆さんの参加をお待ちしています。問い合わせ、申し込みはこども園です。申込期限は前日の正午まで。正午以降になると参加できなくなります。

開催日	会場	内容	持ち物
10/8 (水)	広野こども園	ミニ運動会	動きやすい服装、外靴、帽子
10/22 (水)	広野町児童館	ハロウィンパーティ	外靴、帽子、水筒

問 広野こども園 ☎0240-27-2345

## 広野小学校

### 話す・聞く、対話の練習



↑チームに分かれて互いの意見を述べ合う児童

広野小学校5年生が国語の授業で「対話の練習」に取り組みました。「家族旅行をするなら海と山どちらがいいか」をテーマに、子どもたちはチームに分かれてそれぞれの理由を述べ合いました。質問し合い、考えの違いを明確にしたり、互いの意見の良いところや問題点を比べたりと、真剣に議論を深めていました。自分の意見を分かりやすく伝える力や、相手の意見をしっかり聞く力が育っているのを感じられる、有意義な時間となりました。

## 広野中学校

### 広野駅臨時待合室の看板完成



↑広野駅の臨時待合室に設置されている看板

広野中学校モノづくり部がJR広野駅の臨時待合室に掲示する看板を制作しました。生徒たちがデザインから丁寧に考え、みんなで協力して作り上げた力作です。駅を利用する人々の目に留まるよう、どんなデザインにするか、どんな色を使うか、話し合いを重ねて完成させました。この看板は9月4日(木)より設置されています。広野駅をご利用の際は、ぜひ立ち寄って間近をご覧ください。

## 広野こども園

### 笑顔がいっぱい夏祭り!!



↑夏祭りを楽しんだ園児たち

8月29日(金)こども園で、夏祭りを開催しました。各保育室に魚つかみ、的当て、ボーリング、UFOキャッチャー、輪投げ、わにわにパニックのお店が並び、子どもたちが順番にお店屋さんやお客さんになって、夏祭りならではの賑やかな雰囲気を楽しみました。また、夏と言えばかき氷!ひんやり冷たいかき氷をみんなで食べて夏を満喫し、楽しいことが盛りだくさんの夏の思い出ができました。

## 広野町児童館

### 大豊作!サツマイモ掘り♪



↑芋掘り体験を楽しんだ子どもたち

9月16日(火)、友愛会さんから招待を受けて、サツマイモの収穫体験を行いました。始めは土を触ることに慣れていなかった子どもたちもお芋がどんどん顔を出してくると夢中で掘っていました。畑の中から立派なさつまいもがゴロゴロ…大きささまざまなお芋、いろいろな形のお芋がたくさん採れて、子ども達も大喜び!掘ったお芋はお家に持って帰ったり、後日“お芋パーティー”をしてみんなで美味しくいただきます。